

ふくふくたより。。。  
fuku \* fuku

これはイケダヤがあ届けある日記のような情報誌のようだ、日常の出来事を愉しく述べるニュースレターです。

## 和田店

### の ちょっとHOT で 内輪 な話題



#### 『キッズ遊びフリースペース』を 日曜大工気分で作りました！

普段なかなかゆっくり落ち着いてお買物できないママも子供と一緒にお買物が楽しめるようになればいいね・・そんなお客様やスタッフの想いで作っちゃいました。時々はワークショップスペースでの利用も考えてます。どうぞ思う存分、自由に使って下さいね♪また「こんな利用はどう？」なんてあったらぜひ教えてください！！

残暑でも秋物売れてます！新しい秋服も更に入荷中！



スタッフ前田が今秋一押しのワッフルTシャツです！

#### 夏休みワークショップ大盛況でした！ 8月11・12日は「プルメリアチャイム＆ブレスレット作り」



今村まりこ先生。名塚でアートセレクトゴンを営んでます。自ら買付けた素敵なお品がいっぱいのお店です。ありがとうございました！

#### 8月17・18日は「ポーセラーツ世界に一つだけのお皿作り」



ボンモマン竹林直子先生。今回3回目のワークショップ♪いつも優しく丁寧で子供たちの笑顔がいっぱいです。ありがとうございました！



ありがとう！ようこそイケダヤへ♪  
本部に新アシスタントバイヤーが仲間入り！  
元気いっぱいの子育てママのかなえちゃんです！

6月より本部アシスタントバイヤーとしてお世話になっております川嶋香苗です。専務や浩実さんについて仕入の出張や商談をさせて頂く中で、改めてバイヤーというお仕事の責任の重さと、自ら足を運んで選んだ可愛い商品たちが、店舗スタッフの方々の手でお店に並び、お客様に選んで頂けるという喜びを感じワクワクしています。本部や店舗の皆さんにとても可愛がって頂いている、この幸せな環境でお仕事が出来る事に感謝して、初心を忘れず私に出来る事を少しずつ増やしていきたいと思います♪



お酒とお祭りだけじゃないですよ！フラダンスも好きなんですね！



なにより大切な家族です！とっても元気で明るい大好きな4人の子供とにかく優しい旦那さんに囲まれてHappyです！



#### 健次バイヤーの夏休み！

一度は行ってみたかった岐阜の白川郷&高山へ奥さんと日帰りドライブに行ってきました！



遠いと思ってた白川郷が車で3時間半中々近い！朝の5時半に出て9時過ぎには到着TVや雑誌で見た景色がそのまま目の前にでめちゃくちゃ感動途中合掌造りのカフェでゆっくり休んでここでの滞在時間が3時間歳をとったのか一ヶ所で初めてこんなに長居しました♪秋の紅葉の時にこの景色がどんな感じになっているのか見たくなったので今度は北陸周りの一泊コース来ようと…!!



お昼は高山へ移動して初の高山ラーメン♪どのラーメン店も待・待・待のさすが観光地だった！高山の古い町並みもゆっくり散策出来たし今回の日帰りドライブは夫婦喧嘩もなくとっても充実した一日を過ごすことが出来ました！



# 天竜ワクワク未来♪・・

7月24日（水）週1のあ総菜「らくさぼ」さん始る！

天竜二俣にとって、とってもうれしいニュース！

地元の旬野菜や麹を使った安心で美味しいお総菜を毎週

水曜の12時～15時半まで、山の舎さん前で「らくさぼDeli」

さんが、お総菜やお弁当の販売を始めてくれました。

早速初日から近所の方が、とっても嬉しそうに美味しい

お弁当を手に取ってありました♪



中谷あきちゃんのお店、喫茶  
「山の舎」で販売開始♪



大勢の近所の方も！薄味でマジおいしい！  
Healthyで健康にも良さそう♪



8月16～18日 二俣のお祭り

台風も去り、3日間とも快晴のもと待ちに待った「二俣のお祭り」が盛大に行われました。

今年も13町の屋台が猛暑の中、元気でにぎやかな掛け声とともに、二俣の隅々まで駆け回りました。

わが町「南がく連」は、来年「年番町」の大役が

まわってきます。各連とも若者が楽しい祭りの為

に1年間貴重な時間を割いて準備してくれます。

ご苦労様。来年も老若男女みんなで楽しもうね！

i-katsuomi



今年は久しぶりに家族みんなが参加できました。



天狗さんこと猿田彦と御神輿の渡御。今年は息子と友達も高張役で参加しました。お疲れ様。



このコーナーは私の生まれ育った『天竜のコト』だけを勝手気ままにつづるコーナーです。どうぞ気軽に読んで頂き、できればちょっと天竜が気になってくれるとうれしいです♪

## 挑戦者たち

このコーナーはチャレンジ精神の元、新しい価値創造型のお店・会社へと挑戦していく軌跡を紹介していくコーナーです！一生懸命夢中でやることだけが取り柄ですが、よかつたら愛ある応援・ご指導お待ちしております♪



7月～ 未来MDが3チームにわかれて妄想開始！

今年の1月からスタートしました、イケダヤ社内のプロジェクトチーム「未来MD」ですが、6ヶ月間の勉強期間を得て、いよいよ実践へと向けた時がきました。「人にフォーカスした心豊かになるお店・・・誰にどんな価値（商品・サービス）を提供するのか？」

この冒険への妄想の実践の始まりです。まずはゴール①「チームごとに○○での新しい事業妄想案を1つ描き、11月8日にプレゼンをする！」を目指し各チームが動き始めました。1笑9敗！チャレンジ＆トライ！

## ありがとう！のコーナー



愛知大学の学生ボランティアの皆さん 地域貢献事業団体AC浜松 代表野口すみれさん 全9名。  
今年も大勢の方が大音響が最高の鹿島の花火に酔いしました♪



8月恒例！「鹿島の花火」の運営ボランティアで愛知大学の学生さん9名が夜でも暑い中、手伝ってくれてとっても助かりました。お疲れ様でした！観光協会の皆さんを代表して御礼申し上げます。

ありがとうね！



ワクワク系未来創造会議 浜松の場 開催にあたり大変な調整をしていただいた、キングラント東海原田社長、浜松ベジタブル池田常務、本当に感謝いたします。  
そして未来創造会議のメンバーの皆さん。熱い熱い激励とアドバイス！



あかしらこと大河内社長の運送会社「ドコス」さんは、皆さんの誠実さが伝わってきました！



食品加工会社「浜松ベジタブル」さんは、皆さんの誠実さが伝わってきました！



イケダヤの和田店とさんじの店へ。真剣で愛あるアドバイスには感謝の一言です！